

Des voix s'élèvent pour dénoncer la décision de Donald Trump contre Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 21 jan (RHC) L'Internationale antifasciste section Uruguay a exprimé mardi son indignation par le biais d'un communiqué face à la décision du président Donald Trump de placer Cuba sur une liste unilatérale par laquelle l'île est soumise à d'autres sanctions de blocus.

Le groupe souligne dans le texte que quelques jours après son exclusion par le gouvernement sortant présidé par le président Joe Biden, « cet épisode se produit avec l'entrant Trump ».

« Cela montre que cette inclusion n'est rien d'autre qu'un misérable instrument ou prétexte pour continuer à maintenir toutes les sanctions subies par l'ensemble du peuple cubain et qui ont été condamnées à l'Assemblée générale de l'ONU par des majorités écrasantes », souligne le texte.

Les États membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) ont également rejeté catégoriquement la décision du président Donald Trump de révoquer l'ordonnance retirant Cuba de la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Le bloc d'intégration de l'Amérique latine et des Caraïbes s'est fermement opposé à « cet acte d'arrogance qui vise à causer de graves préjudices au noble peuple cubain ».

Il a également exigé le retrait de Cuba de « cette liste, établie à la mesure idéologique de l'impérialisme », et a exprimé sa solidarité absolue avec la ferme détermination de souveraineté et de dignité de cette nation sœur.

Par conséquent, a-t-il affirmé, « cette décision arrogante du président élu ne fait que démontrer le niveau de moquerie et de mépris des peuples d'Amérique latine et des Caraïbes ».

De même, plus de 80 membres de la Brigade sud-américaine de solidarité avec Cuba ont rejeté depuis La Havane la réinscription de la nation caribéenne sur la liste fallacieuse des États-Unis.

Dans une déclaration publiée au Mémorial José Martí de la capitale, ces militants ont exprimé leur profonde indignation face à la décision de l'actuel président, Donald Trump, qu'ils ont qualifiée d'attaque et d'insulte à un peuple qui, selon eux, est victime de ce fléau depuis des décennies.

Dans le document, ils ont reconnu le travail de solidarité réalisé par Cuba sous toutes les latitudes, en particulier la collaboration dans le domaine de la santé, et ont souligné son exemple de résistance et de défense de la souveraineté nationale face à l'hostilité de son puissant voisin du nord.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/374675-des-voix-selevent-pour-denoncer-la-decision-de-donald-trump-contre-cuba>



Radio Habana Cuba